



**Antwort zur Anfrage Nr. 1500/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen
betreffend Straßenbelag Waldthausenstraße**

Aktz.:

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Im Zuge der Waldthausenstraße sind bereits örtlich begrenzte Reparaturen der Ausbrüche am Fahrbahnbelag durch die Betriebskolonne des Straßenbetriebes erfolgt.

Nach wie vor gibt es keine Freigabe der zusätzlich beantragten Mittel zu großflächigen Beseitigung von Frostschäden, so dass eine Erneuerung der kompletten Fahrbahndecke momentan nicht möglich ist.

Mainz, 23. August 2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter